

沖縄県那覇市で、COF商品開発説明会開催

2015年4月24日 那覇市・奥武山運動公園武道館会議室



初夏の陽気がひと足早く漂う沖縄県那覇市・奥武山運動公園武道館会議室にて、COF商品開発説明会が開催され、かりゆしウエアに身をまとい、沖縄本土だけではなく、宮古島からもはるばる参加者が集まりました。

株式会社クリエイティブサンクスの玉江代表取締役の進行により、EVI加藤の説明終了後、内容についてより理解を深めるための意見交換が行われ「補助金を目当てに開発しただけの商品では続かないし、消費者はそのような商品は認めない。環境貢献への想いが先に立って、取り組みを進めることが大事です」と、加藤から熱いメッセージが発信されました。

沖縄は森林よりも海のイメージが強く、森だけではなく、海を助ける枠組みの要望も参加者から上がり、EVIは今後その想いに応えていける仕組みであるとうことも説明させていただきました。

具体的な商品開発の目論見を持った参加者が多く、EVIでは、その商品の販売促進や販路提供にも全面的に協力して推進することをお約束させていただきました。



EVI加藤の説明に熱心に聞き入る参加者の皆さん

